

Intercomités Demi-finales nationales

Les Doubiennes en finale

Besançon. On ne les attendait pas à ce niveau, et pourtant, elles l'ont réalisé. La sélection du Doubs (jeunes filles nées en 2000-2001) ira disputer la finale nationale à Orléans les 7 et 8 juin prochains, parmi huit autres formations dont le Bas-Rhin, la Seine-Saint Denis, la Loire Atlantique mais aussi deux sélections d'Outre-mer.

C'est au terme d'un tournoi magnifique, que les protégées de Sylvie Boitelle et Yann Thoulouze, ont dominé Bouches-du-Rhône, Rhône et Gard, sans trembler.

Depuis le premier tour, début décembre, on ne reconnaît plus ce collectif, sans grandes individualités, mais où l'esprit d'équipe est une institution. Sans compter sur la présence des parents, déplacés en nombre à Aix-en-Provence, et faisant montre d'un bel esprit sportif.

Ces joueuses, issues de huit clubs différents, représentent parfaitement le handball du Doubs.

De leur côté, les garçons (à Grenoble), avaient bien démarré leur tournoi, en venant à bout de l'Hérault. Mais un usant match nul face à l'Isère

les a privés de ressources face aux Bouches-du-Rhône, département qui a bien gagné sa place en finale.

Les résultats :

Masculins

Doubs bat Hérault 21-15 ; Doubs et Isère 16-16 ; Bouches-du-Rhône 21-10.

Le Doubs termine deuxième.

Féminines

Doubs bat Bouches-du-Rhône 26-22 ; Doubs bat Rhône 23-13 ; Doubs bat Gard 26-21.

Le Doubs termine premier.